

Herzlichen Dank

Wir bedanken uns bei allen Verwandten, Freunden,
Bekannten und Nachbarn, die meinen lieben Ehemann,
unserem Vater, Opa und Schwiegervater

Gottfried Haun

auf seinem letzten Gang begleitet haben, für die Anteilnahme,
tröstenden Worte und Umarmungen.

Speziell bedanken möchten wir uns:

bei Herrn Pfarrer Fiebig für die würdige Abschiedsfeier

bei der Organistin für Ihr Spiel

bei Herrn Dr. med. R. Kosek für die jahrelange Betreuung

für die Spenden an späteren Grabschmuck

Winterthur, im November 2019

Die Trauerfamilien